
 
Aos vinte e seis dias do mês de setembro de dois mil e vinte e quatro, às dezessete horas, na sede do 
Instituto Municipal de Previdência de São José do Rio Pardo, sito a Rua Tarquínio Cobra Olintho, número 
69, Vila Pereira, município de São José do Rio Pardo, SP, reuniu-se ordinariamente o Comitê de 
Investimentos do RPPS de São José do Rio Pardo, presentes os seguintes membros, Anderson Luís 
Fonseca Pirola, Cintia Ribeiro da Silva, Eduardo de Paula Marin, Carlos Eduardo Ventura Mustafé e 
Rodrigo Marin Figueira. Assuntos da pauta: 1 – Análise da carteira de investimentos referente ao mês de 
agosto de 2024; 2 - Assuntos diversos: O diretor executivo interino e presidente do Comitê de 
Investimentos senhor Carlos Eduardo Ventura Mustafé abriu a reunião do dia e passou a palavra ao 
diretor financeiro do IMP sr. Eduardo Marin para explanar o relatório da carteira de investimentos do IMP 
relativo ao mês de agosto de 2024. O diretor financeiro do IMP iniciou sua explanação demonstrando em 
tela a carteira de investimentos através do sistema da empresa LDB, com as posições dos fundos de 
investimentos na renda fixa. A posição em fundos de 100% títulos públicos artigo 7º. I, b com 
representação de 79,23%, na média o seguimento obteve rentabilidade 0,75%. Analisado que os fundos 
mais longos rentabilizaram na média de 0,50% e os fundos de investimentos curtos e CDIs rentabilizaram 
0,86%. No artigo 7º, III, a, o fundo Bradesco IDKA 2 Pré rentabilizou 0,71% com representatividade de 
2,43%. No artigo 7º, V, b, o fundo BB Previdenciário Crédito Privado rentabilizou 1,08% com 
representatividade de 4,02%. No seguimento Renda Variável artigo 8º I, na média a rentabilidade foi de 
5,66% com destaque para o fundo de investimento Itaú Private Ações Index Ibovespa com rentabilidade 
de 6,64% a representatividade do seguimento foi de 9,38% no seguimento Exterior 9º III, o fundo de 
investimento Caixa Institucional BDR Nível I a rentabilidade foi de 0,57% com representatividade de 
4,94%. Carteira total rentabilizou 1,21% contra a meta atuarial de 0,29% até o mês de agosto o 
acumulado da rentabilidade foi de 5,39% e a meta atuarial com 6,29% diferença de -0,90%. Quanto a 
distribuição por gestores, a Caixa E. Federal tem por alocação em 49,09%, o Banco do Brasil com 
38,68%, o Banco Bradesco com 9,93% e o Banco Itaú Unibanco com 2,30%. Sobre a performance da 
carteira o diretor do IMP comentou que o cenário financeiro foi favorável para os fundos de investimentos, 
sendo que todos os fundos presentes na carteira foram positivos, com destaque para o fundo Caixa 
Institucional BDR Nível I que está carregando uma expressiva rentabilidade de 41,02% no ano. No mês 
de agosto os holofotes foram para a economia dos Estados Unidos, com as expectativas de cortes de 
juros nos EUA. No Brasil a situação está oposta ao EUA, aqui não se planeja a redução da taxa de juros, 
o Banco Central - BACEN votou para a elevação de 0,25% da Taxa Selic, saindo de 10,50% para 10,75% 
ao ano, deixando bem claro que o instrumento de elevação de juros será a arma para conter a inflação. 
Para os fundos de investimentos presentes na carteira, a elevação da taxa de juros básica, poderá trazer 
mais volatilidade para os fundos mais longos, já para os fundos que tem o benchmark em CDI a situação 
passa a ser mais atrativa. À medida que o BACEN vem elevando a taxa de juros, a renda fixa se 
beneficia para esses ativos e prejudica a renda variável. Outro ponto destacado pelo diretor, foi de que o 
fundo com exposição no exterior o Caixa Institucional BDR Nível I, vem carregando uma rentabilidade 
expressiva de 46,38% em doze meses. Com a redução da taxa de juros nos Estados Unidos, tem duas 
frentes de monitoramento, sendo 1: poderá o EUA entrar em recessão na economia e prejudicar a 
rentabilidade do fundo; 2 – A redução na taxa de juros poderá ajudar a aquecer os investimentos na bolsa 
americana, o que resultará em mais rentabilidade para o fundo BDR. Para o diretor a rentabilidade 
alcançada pelo fundo envolve em realizar o ganho e aguardar os efeitos da economia americana ou 
continuar acreditando em mais rentabilidade. Os membros decidiram em tomar mais informações na 
próxima reunião onde será discutido o resultado do trimestre com o amparo da empresa de consultoria 
financeira LDB. Ausente de mais assuntos, o presidente agradeceu a presença de todos desejou boas 
festas de final de ano e encerrou a reunião do dia. Eu Eduardo de Paula Marin, lavrei a presente ata que 
depois de lida e aprovada será assinada por todos. 
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